

Ardèche

Le souffle du Taillé

Dans les années 70, au pied du col de Lescrinet, dans le quartier dit du Taillé, une ancienne ferme ardéchoise connut un destin hors du commun. Au lourd silence de la désertification rurale succédèrent les sifflements de la tige rouge du Kyudo, puis un nouveau silence suivi d'un renouveau.

Texte / Corinne Pradier / Photos / Vincent Joffre /

Parc naturel régional des Monts d'Ardèche

De Chauvet aux volcans du Vivarais

Ce jour-là ils sont une dizaine à escalader le rocher du Clapas, près de la ferme de Bourlatier, scrutant chaque rocher puis regardant au loin l'horizon dentelé du Vivarais. En fond, une interrogation : le lien entre ce paysage volcanique et les sépultures de la grotte Chauvet !

Texte / Corinne Pradier / Photos / Vincent Joffre /

Ascension en file
indienne du rocher
dentelé du Clapas.

Aux abords
de Chauriat,
le dénuement
graphique du val
d'Orcia.

Toscane auvergnate

Un pays de cocagne

A deux pas de Clermont, entre les terres noires de Limagne, les varenes de Lezoux et les contreforts granitiques du Livradois, il est un paysage d'attrait magnifique, un endroit où chaque jour faire languir et calmer l'impatience. On s'en croirait en Italie, au cœur de la Toscane.

Texte / Corinne Pradier / Photos / Vincent Joffre /